SEBASTIÁN "CHIZITO" GOLDZIER (1973)

Sebastián Goldzier, fue un detective creado por el escritor Ricardo Piglia en el año 1973. Su personaje a los comienzos no tuvo tanto éxito como los que su creador esperaba, ya que las novelas policiales no estaban a la moda, y mucha importancia a estos personajes no se le daba. Sin embargo, un hecho peculiar ocurrió, el cual llevó al arresto de un famoso ladrón, Mateo Ibáñez, apodado "Chizito", de ahí el apodo que lleva el detective de Piglia. Este apodo le fue concedido, ya que su arresto a Ibañez había sido muy similar al que este personaje realizó en la novela. Desde ese momento, las novelas policiales tomaron más importancia.

El relato cuenta la vida de Sebastián, su difícil niñez debido a que se quedó sin padres a los 11 años, y ser hijo único, el cual debió vivir en un orfanato al no tener un pariente cercano a él. De pequeño decidió vengarse por su muerte, lo cual lo lleva al departamento de detectives y

su fama empieza a crecer allí. Como todo relato de Piglia, no iba a quedar así su vida, en el trascurro de ella se enamoraría con Isabel; una mujer humilde, baja, alegre y de buen corazón. Tuvieron hijos, el cual siempre les prometía nunca abandonarlos y volver a casa en vida. Un día se le dio, pudo encontrar al asesino de sus padres, el cual venía buscándolo hace bastante tiempo. Pudo tener su revancha, pero, como era un buen detective, lo encerró...